

# ADELANTE

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO PROGRESISTA INDEPENDIENTE

Dirige: MARIO SUÑOL L.

Año 1

San José, Costa Rica

11 de Abril de 1953

No. 42

## Denunciamos burda maniobra Figuerista

Constituída la Confederación General de Trabajadores Costarricenses (C.G.T.C.)

Brillante éxito del Congreso Constitutivo.

TEXTO EN PAGINA DOS

Empleados figueristas andan pintando paredes con vivas a Malenkov y al P. P. I. y tomando fotografías de dichas leyendas, con el fin de sorprender al Congreso.

Es muy probable que en esta misma semana la Asamblea Legislativa resuelva sobre la solicitud de nulidad que contra la inscripción del Partido Pro-

gresista Independiente, ha presentado el Partido Liberación Nacional.

Toda vez que la citada solicitud está llamada a fracasar en la Cámara Legislativa, en vista del informe del Tribunal Nacional Electoral y de la presión democrática de la opinión pública nacional, el figuerismo está tratando de sorprender a los señores diputados con una asquerosa y burda maniobra.

Durante las últimas semanas, empleados del Partido Figuerista están pintando paredes con vivas a Malenkov, Rusia,

(Pasa a la Pág. 7)

## Don Fernando Castro ha comenzado a enunciar un Programa de Gobierno

¿Se resolverá a darle la cara a los grandes problemas nacionales?

El candidato del Partido Demócrata, don Fernando Castro Cervantes, haciéndose eco del deseo del pueblo de que los aspirantes a la Presidencia den a conocer sus planes de gobierno, acaba de iniciar la publicación de algunos puntos de su programa.

Hasta el momento, don Fernando ha dicho qué se propone hacer para proporcionar tierras a los campesinos pobres y para incrementar la producción agrícola.

Aunque un poco más concreto que Figueres, el señor Castro Cervantes ha esbozado un programa

tímido, un programa que puede servir para mejorar la suerte de unos pocos centenares de familias campesinas, cuando mucho, pero que no es capaz de resolver el problema de la pobreza campesina en general, el problema de la falta de tierra para decenas de miles de familias campesinas, el problema del latifundismo y del atraso feudal.

Don Fernando también ha dicho que es su propósito no emplear los métodos de Figueres para combatir al "comunismo", es decir, los métodos empleados en el "Codo del

(Pasa a la Pág. 2)

## Costa Rica debe retirarse de la ODECA y solidarizarse con Guatemala

Completa información de los fines que persigue la ODECA en Centroamérica

(TEXTO EN PAGINA TRES)

## Telegrama al Sr. Presidente

Señor Presidente de la Rep.  
Casa Presidencial.  
San José.

Informámosle que individuos del partido Figuerista están poniendo en paredes vivas a Moscú, Malenkov, Rusia y partido Progresista Independiente y tomando fotografías de dichas leyendas. Presumimos que esta burda maniobra se practica con el fin de sorprender a los señores diputados en los momentos en que la Cámara Legislativa estudia solicitud de nulidad de nuestro partido.

CLAUDIO LOPEZ D.  
Secretario del Partido  
Progresista Independiente.